
関西広域小水力利用推進協議会 第 12回通常総会 議事録

日 時 :2023年 6月 10日 (土 )

場 所 :京都市中京区 京都経済センター 7階 京都商工会議所会議室 (C室)と

ZOomウ ェビナー形式でオンライン出席を併用したハイブリッド方式での開催

正会員 :総数 83名

会場出席数 13名 、オンライン参加 4名 、委任状提出 16名  合計 33名

規約第 14条 4項により定足数を満たしているので成立。

(開 会・議長選出)14:00
里中事務局長の司会、黒国会長の開会あいさつの後、議長選出について事務局から議長を指

名させてもらう旨の了承を得て、正会員の森山和彦さんを指名 し、議長が登壇した。

議長は、定足数の確認 (規約第 14条 4の規定、会場出席+オンライン出席+委任状提出が

正会員総数の 1/5を満たしている事)を事務局に指示 し、総会の成立を宣告 した。

会場正面のスクリーンには、オンライン出席 している会員の顔 と名前が映し出され、議長席

と議案説明者の姿もスクリーンに映し出された

議事録署名人に、会場参加の正会員一ti麗和美さん、瀧与志さんが指名された。

(議事)

議長は、議案の関連性を考え、第 1号議案から第 3号議案の提案をまとめて進行した。

第 1号議案

第 2号議案

第 3号議案

「2022年 度事業報告」 (案)を里中理事が会場から報告。

「2022年 度決算報告」 (案)を同じく里中理事が報告。

「2022年 度監査報告」を、坂元監事が会場で報告。

第 1号議案、第 2号議案に関して、議長が全体に質問はないかを、会場出席とオンライン出

席にはかったところ、会場の拍手で賛成多数として承認された。第 3号議案の監査報告は、

議決事項ではないので報告のみ。

続いて、

第 4号議案  「2023年 度事業計画」 (案) および

第 5号議案  「2023年 度予算」 (案)を 黒田理事がまとめて提案。

黒田理事が「京都大会を終えて今年は通常通 りの計画が出来そ うだが、具体的にはこれから

提案 していく」とあった。

第4号議案、5号議案に関して、議長が全体に質問はないかを会場出席とオンライン出席に



はかったところ、会場出席者から「企画計画についてどの段階で誰によって決められていく

のか ?」 との質問があった。

黒田理事が「理事会、運営委員会を通 して検討協議 していく」と回答。

議長が出席会員とオンライン参加会員に、議案の議決をはか り、会場での拍手で賛成多数と

して第 4号、第 5号議案は承認された。

第 6号議案 「新理事承認について」

里中理事が 「議案書の通 り、新川達郎さんを推薦する」「現理事は規約の通 り任期 2年の2

年 目なので、新川さんもそれに合わせて今期は 1年任期 となるが、京都大会の実行委員長を

担ってくれて、小水力発電にも関心を広げてくださっているので理事として承認をお願い

したい」との推薦理由を述べた。

第 6号議案に関して、議長が会場にはかり、会場での拍手で賛成多数として新理事は承認

された。

新理事として承認を受けた新川さんから簡単な自己紹介、挨拶があった。

(閉

`斜

)14 : 30
議長は、議案の審議をすべて終了した旨を告げて、閉会を宣言 した。

(備忘 録 )14:30-15:10

新入会員がリアル参加 しているので、西日泰さん (個人正会員 )、 吉田兼三さん (個 人正会

員 )、 三谷合金製作所さんから自己紹介挨拶があった。 (鴻池組 (賛助会員)は後半の事例発

表があるので譲 り、すでに賛助会員であるクリモ トポリマーさんも自己紹介をした。後半の

事例発表に参加 したジャパン総研 さんはオンラインから自己紹介 した)。 日報ビジネスの川

井さんから雑誌をコピーした小水力記事配布の案内があった。

この議事録は第 12回総会の議事進行通 りであったことを認め、出席正会員として署名

いたします。

2023年 6月 )ギ 日

議事録署名人
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